

Miércoles, 27 de Mayo de 2009

EDUCACIÓN

Educación y Campus editan el sexto Solucionario de ayuda para la Selectividad

Por Jesús Andújar

Última actualización 27/05/2009@05:02:55 GMT+1

Por sexto año consecutivo los estudiantes melillenses de Bachillerato contarán con una herramienta que busca prepararles para enfrentarse a la selectividad y conseguir mayor puntuación. Se trata del Solucionario a las Pruebas de Acceso a la Universidad que han elaborado distintos profesores melillenses y que incluye tanto las pruebas que realizó el pasado año la Universidad de Granada, como ejemplos de exámenes y sus respuestas tanto del centro granadino como del resto de universidades andaluzas. El CD, que lo avala el Campus Universitario y edita la Consejería de Educación, se repartirá entre los centros de Secundaria y Bachiller de la ciudad. Cada año unos 400 jóvenes se someten en nuestra ciudad a la Selectividad y el 90% supera la prueba.

Alejandro del Canto, director de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales, la subdirectora Isabel Quesada, el profesor de Física del Buen Consejo, José M^a Vidal y el consejero de Educación, Antonio Miranda, fueron los encargados de presentar ayer el contenido del 'Solucionario y Recopilatorio de las pruebas de acceso a la Universidad (PAU) propuestas por las universidades andaluzas en 2008', un CD que pretende convertirse en una herramienta útil para los alumnos melillenses que este año se sometan a esta temida prueba de Selectividad. Además de Alejandro del Canto y Joaquín Arana (dirección académica), el diseño y maquetación del CD ha corrido a cargo de Hassan Mohamed.

El Solucionario vendrá a ayudar a los estudiantes melillenses, que cuentan además con el honroso honor de situar a Melilla entre las primeras comunidades a nivel nacional en cuanto al número de jóvenes que aprueban la PAU. De hecho el 90% de los jóvenes de Bachillerato que se presenta a la Selectiva, unos 400 cada año, superan esta prueba. El consejero de Educación, Antonio Miranda, recordó además que la Ciudad Autónoma premiará con un viaje a Londres, de quince días de duración para participar en un curso de inglés, a la mejor nota de Selectividad de cada centro melillense, así como al joven con la mejor nota de la PAU de toda la ciudad.

Contenido

Según dejaron de manifiesto, el campus melillense es el único que ha elaborado un CD de estas características y lo hace por sexto año consecutivo, aunque enriqueciendo su contenido. De hecho, si en 2004 sólo contenía ejemplos para la prueba de Economía, desde 2005, recoge exámenes y ejemplos de todas las materias que se imparten en los distintos bachilleratos: Filosofía, Economía, Música, Lengua Castellana y Literatura, Geografía, Dibujo Técnico, Inglés, Química y Biología, Física, Latín y Griego, Historia del Arte, Matemáticas, Francés, y Ciencias de la Tierra, entre otras.

El Solucionario presentado ayer no sólo incluye las pruebas de acceso que la Universidad de Granada realizó el pasado año en junio y septiembre, sino que se incluyen también los exámenes del resto de universidades andaluzas. Asimismo, permite al alumno realizar los exámenes tanto en CD, como imprimirlo en documento PDF. Otra novedad es que puede consultarse las pruebas a través del dominio www.paumelilla.es.

En la elaboración de los contenidos han participado tanto docentes de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales, como profesores de distintos centros de Secundaria y Bachillerato de la ciudad. La Consejería de Educación sufraga con cinco mil euros los 600 CDs elaborados y que se repartirán entre los IES de la ciudad, así como en varios centros andaluces y los institutos españoles de Alhucemas y Nador.

Los autores del proyecto confían en que este CD se convierta en una herramienta útil para los jóvenes melillenses, que podrán utilizar su contenido y entrenarse para superar la prueba de selectividad con los mejores resultados. La intención final es que consigan aumentar la nota final y poder acceder a la carrera a la que han aspirado toda su vida.

Tanto Antonio Miranda, como Alejandro del Canto, agradecieron a los profesores que han participado en la elaboración del CD, su colaboración altruista, "dedicando a este proyecto tanto su sabiduría como su tiempo libre".

Noticias Relacionadas

- › **Educación y Campus presentan el quinto solucionario de ayuda para la PAU**
- › **Presentado el "Solucionario" de ayuda para la prueba de Selectividad**
- › **Presentan el "Solucionario" de ayuda para la prueba de Selectividad**